



**DÓLAR INTERBANCARIO: 3.313 (COMPRA) - 3.314 (VENTA)**

## Noticias SNI

### SNI: Inician fortificación del arroz con vitaminas para combatir la anemia

La industria arrocera peruana ha iniciado el proceso de fortificación de su cereal con vitaminas y minerales, para contribuir en la lucha contra la anemia en el país, informó la SNI. Con esta apuesta, el sector privado apunta a ser parte del "Plan Nacional para la Reducción de la Anemia (PNRA) al 2021" del Gobierno, cuya meta es la reducción al 19% de esta afección en el país, indicó Ricardo Márquez, presidente de la SNI en una conferencia de prensa. Destacó que el arroz es una herramienta que puede resultar fundamental gracias a su alto consumo en el país, así como su accesible precio y su amplia cadena logística. Detalló que en el Perú se consume alrededor de 1.8 toneladas de arroz al año y los hogares gastan aproximadamente 5,400 millones de soles al año (1,600 millones de dólares), que es uno de los montos más altos destinados a un solo alimento en el país.

Eldiaroes, Crónica Viva

[Leer más](#)

[Leer más](#)

## Economía

### Norma antielusiva: Congreso aún puede definir fecha para su aplicación, según Aráoz

La presidenta de la Comisión de Economía del Congreso, Mercedes Aráoz, refirió que aún el Congreso podrá definir la fecha en que se aplicará la norma antielusiva, pues está pendiente debatirse en el Pleno un proyecto que fija cambios al Decreto Legislativo 1422, emitido el año pasado. "Queremos hacer las correcciones al decreto legislativo. Se fijarían mejor los temas de las fechas, desde cuándo se pone en vigencia. Queremos que sea de aquí en adelante y que los efectos de las prácticas anteriores puedan también ser evaluados ", señaló



**Martes 14 Mayo**

09:00 a.m. - 01:00 p.m.

**Inscríbete aquí**

**RSVP: 616 4444 anexo 284**  
**courses@sni.org.pe**

Aráoz. La congresista brindó estas declaraciones luego de que ayer el Ejecutivo emitiera un decreto que permite la entrada en vigencia de la norma antielusiva desde hoy.

Gestión

[Leer más](#)

## MEF: Perú seguirá liderando crecimiento con aceleración en infraestructura

El Perú continuará liderando el crecimiento en la región en los próximos años impulsado por la demanda interna, señaló hoy el ministro de Economía y Finanzas, Carlos Oliva. “La inversión privada será sostenida por una mayor inversión minera y la aceleración en la ejecución de proyectos de infraestructura”, indicó. Mencionó que uno de los proyectos de infraestructura interesantes es el Puerto de Chancay, con lo cual se convertiría en uno de los más importantes en la zona del pacífico sur. “Tenemos un importante portafolio con un total de 58 proyectos por más de 20 mil millones de soles y la idea es adjudicarlos en los próximos tres años”, refirió en el marco del foro internacional de economía Quo Vadis Perú 2019 organizado por la CCL.

Agencia Andina

[Leer más](#)

## El Perú se mantiene como el segundo productor mundial de cobre, plata y zinc

El Perú se mantuvo como el segundo productor mundial de cobre, plata y zinc el 2018 de acuerdo a la última encuesta mundial del U.S.Geological Survey (USGS) . Además, se ubicó en el tercer puesto en la producción de plomo, cuarto lugar en la producción de estaño y molibdeno y sexto en la producción de oro. De acuerdo a datos del Ministerio de Energía y Minas (MEM), el país ocupa el segundo lugar en la producción de cobre con 2.44 millones de TMF (toneladas métricas finas), que representa el 11.8% del total mundial. Mientras que el zinc sumó 1.47 millones TMF, volumen que significa el 11.6% de todo lo producido en el mundo respecto a ese metal.

Gestión

[Leer más](#)

## Política de Calidad

Somos el gremio empresarial que dirige sus actividades al desarrollo y promoción de la industria manufacturera, propicia el crecimiento económico y contribuye al bienestar social del país. Nuestro compromiso es brindar a los asociados servicios oportunos y confiables, orientados a su defensa, promoción y representación. La mejora continua de nuestros servicios se sustenta en un equipo humano competente, con vocación de servicio, para lo cual brindamos un grato ambiente de trabajo, impulsando su desarrollo personal y profesional.



*Alcance detallado en nuestro certificado ISO 9001:2015*

**OPORTUNIDADES  
DE COMPRAS DEL  
ESTADO**

Oportunidades  
VIGENTES

[CLICK AQUÍ](#)

Oportunidades  
CONVOCADAS

[CLICK AQUÍ](#)

Instructivo

[DESCARGAR AQUÍ](#)